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ジョイン月刊
守成クラブ旭川広報誌守成クラブ旭川広報誌「月刊 JOIN ジョイン」は人と人を「繋ぐ」という意味から命名されました。

表紙に掲載している会員の写真は、2021年6月30日までにご提供いただいたもので構成しています。あらかじめご了承ください。

来月の開催
2021年8月11日（水）18：30開会

場所：ベルクラシック旭川

今後の予定

守成クラブ旭川 -問合せ先-
守成クラブ旭川事務局 ㈱丸金 金田商店内
TEL 0166-76-1072  FAX 0166-76-1091
Eメール info@syusei.biz(金田・佐々木)

5月例会出席者現在の会員数
（2021/6/25 現在）フレンドランチ会

　日時：7月13日（火）12：00～ 
　場所：大雪地ビール館　旭川市宮下通11丁目
　会費：自分の飲食代のみ
　自社PRの為のチラシ配布等が、全会員様可能です。
　（多少早く来ても、遅く来ても大丈夫です）

レディースランチ会
　未定

会員数 •••• 201名
正会員 •••• 128名
準会員 ••••••72名
パートナー ••• 1名
新入会 ••••••• 0名
前月比 •••••• ｰ4名

旭川会員 ••• 50名
　　２部 •••• 0名
欠席 ••••••123名
ゲスト様 •••• 0名
同行出席 •••• 0名
代理出席 •••• 2名
他会場 •••••• 0名
回答無し ••• 26名
合計出席人数••• 52名
返信率 •• 86.93%
出席率 •• 25.13%

（パートナー会員1名を含みます）

佐藤委員会

高綱委員会

コロナ禍に負けない自社PR例会テーマ

懇親会が有りました！

緊急事態宣言の解除を受けて、ヘアー＆フェイスエステサロ

ンＫＡＮＮＯの菅野美加の呼び掛けで懇親会が有りました。

あくまでも、オフシャルでは有りませんので、自由参加でした

が、１２名の参加でした。

行政のルールを遵守して、野外で感染対策を実施した上で開

催されました。

中々、交流が難しい中では有りますが、ルールを遵守したなか

で少しでも、この様な機会を増やせていけたら良いなと思う

イベントでした。

地ビール懇親会



改めまして、お仕事からお伺いします。
ラーメン屋です。（株）プラス2で、麺や虎鉄の豊岡店と大町店を経営しています。
なぜ、このお仕事に？ 
元々、飲食店で独立したいと思っていて、やるならカレーかラーメンと思っていました。どうせやるなら、札
幌でやりたいと思い、繁盛店の『麺や虎鉄』に入社しました。札幌で数店舗のマネージャーをしている時に、
妻が旭川出身という事と自分も旭川に住んでいた事もあって、子供の成長に合わせて移住を考えていまし
た。独立したい思いを社長に伝えて、旭川エリアの立上げから任せて頂いて、現在に至ってます。
仕事に対しての拘りは何ですか？ 
北海道のラーメン屋さんと言えば、『麺や虎鉄』と言われる様になりたいです。
あとは、飲食店のイメージを変えて、従業員の働きやすい環境の整備や、社内評価制度の確立、仕事とプラ
イベートの両立が出来るような労務環境を目指しています。
守成クラブに入会してどれくらいでしょうか？
6年くらいです。
ご自身が感じる守成クラブの良い所は、何ですか？  
札幌から旭川に移住してきた中で、新たな人脈が出来たり、色々な話を聞ける事で、経営者として刺激を
受けれることです。新会員さんと交流できる事も、とても良い事だと思います。
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改めまして、お仕事からお伺いします。
金属製品加工施工全般・リフォーム全般になります。後は、オリ
ジナルブランド商品として、スノーエバーカット（雪庇自然落下
安心装置）や、町内会等で見かける緑のゴミ箱、会長一押しのく
るくるシェフ（電動回転魚干し機）があります。
なぜ、このお仕事に？
（川崎）建築資材会社の工事部に勤務をしている時に、独立したい
思いが強くなり、私が36歳の時に独立して、37年目になります。
仕事に対しての拘りは何ですか？
（川崎）受注から納期を守り、クレームなしの当たり前の事を当
たり前にやる事です。（渡辺）我々の仕事は、商品をお見せて商売
できないので、図面やイメージ図を使って、お客様に伝える事で
後悔させない、満足して頂ける事を第一に考えています。
守成クラブに入会してどれくらいでしょうか？
（川崎）旭川会場が開催してから半年くらで入会したので、18年
くらいでしょうか？（渡辺）元々は、前職の時に川崎会長に誘わ
れたのが、5年前くらいです。
お二人が感じる守成クラブの良い所は、何ですか？
（川崎）（渡辺）若い人がいて活気があるので、色々刺激を受けれ
る事と、仕事を貰うよりも、困った時にお願いできる。しかも、信
用できる人から紹介して貰えるのは強みだと思います。

改めまして、お仕事からお伺いします。
鍼灸院になります。主に、鍼灸療や灸治療とリハビリをやってい
ます。柔道整復師の資格も持っていますので、交通事故の治療
等もやっています。

なぜ、このお仕事に？
高校を卒業後に自衛隊入隊しましたが、定年が早い事もあり、除隊しました。札幌の病院で働きながら、専
門学校に通って 6年掛けて資格を取りました。 独立する事を前提に旭川の病院に転職して、 その後に永
山で開業しました。縁あって、末広に引っ越して、営業しております。
仕事に対しての拘りは何ですか？
鍼を刺す事は、とても痛いイメージですが、実際には痛みはほとんど感じません。東洋医学をベースに、鍼
灸療と灸治療とリハビリをお客様に合わせる事を心掛けています。職人気質なので、結果に拘りををもって
います。例えば、ギックリ腰で人に支えられて来院する方でも、帰りが一人で歩いて帰れる様にする等です。
守成クラブに入会してどれくらいでしょうか？
2016年7月入会で、丸5年になります。
お二人が感じる守成クラブの良い所は、何ですか？
色々な業種に、家の修理だったり、車の事など色々お願いできる事です。もちろん、お仕事の面でも、延べ
５０名以上の方に来院頂けて、とても感謝しています。

聞く！
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（有）緑鋼商
会長の川崎隆雄さんと
社長の渡辺数一さんに

麺や虎鉄
手塚雅博さんに

聞く！

よりあい処
岸本伸二さんに

聞く！


